

### **3. Internationales Fussball-Hallenturnier der IPA Villingen-Schwenningen**

21.03.2014 14:25 von Markus Maurer (Kommentare: 0)

Am Freitag, 21.03.2014, ging in der Sporthalle der HfPol BW in Villingen-Schwenningen das 3. internationale Hallenfussballturnier der IPA Villingen-Schwenningen über die Bühne. Um 14.30 Uhr konnte der Präsident der Hochschule für Polizei-BW und derzeitige Leiter des Polizeipräsidiums Tuttlingen, Herr Professor Alexander PICK, die 8 teilnehmenden Mannschaften begrüßen.